

XXIV. GP.-NR

6188 1J

09. Juli 2010

**ANFRAGE**

der Abgeordneten Gartelgruber  
und weiterer Abgeordneter

an den Bundeskanzler

betreffend E - Government

Die Einführung von E – Government auf allen Ebenen macht in Österreich immer mehr Fortschritte. Die Plattform Digitales:Österreich (PDÖ) ist das Koordinations- und Strategiegremium der Bundesregierung für E-Government in Österreich. Auch auf kommunaler Ebene wird E – Government mehr und mehr genutzt.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundeskanzler nachstehende

**Anfrage**

1. Wie viele Partnergemeinden für E – Government gibt es zur Zeit in Österreich?
2. Bis wann ist die Ausweitung des E – Government auf alle Österreichischen Gemeinden geplant?
3. Wie hoch sind die bisherigen Kosten für die Installierung des E - Government?
4. Wie hoch sind die geplanten Kosten für die Ausweitung des E - Government?
5. Wie hoch sind die bisherigen Einsparungen durch das E - Government?
6. Wie hoch sind die geplanten Einsparungen nach einer flächendeckenden Installierung des E - Government?

